
Der Vorsitzende, Herr Dr. Büsse, stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und 
formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest.  
Anträge zur Tagesordnung wurden nicht gestellt. 
Es bestand Einvernehmen darüber, dass TOP 8, Sachstandbericht Masterplan Urbane 
Mitte; hier: Vorstellung des aktuellen Sachstandes HUMA durch den Centermanager 
Herrn Papadopouls, vor die Behandlung von TOP 6 vorgezogen wird. 
 


